

平成 フォーラム



2018
春
No. 43



さくらまつり2018!!

満開の桜の下、さくらまつりが開催されました。

今年は晴天に恵まれたこともあり、千人を超える来場者が朝早くから詰めかけ、院内のイベントブースは沢山の人で賑わいました。

特に人気の高かったのが、医療機関ならではのといったリハビリコーナーでのロボットリハビリ体験や体力測定、健診コーナーでの簡易健康診断や動脈硬化測定で、順番待ちの行列が出来るほどでした。

恒例の食べ物屋台や遊び屋台も人気で、子供から高齢の方まで顔をほころばせながら、お祭りの雰囲気を楽しまれています。

午後からは、南部中学校吹奏楽部のブラスバンド演奏と阿南第二中学校のジャズバンド演奏でイベントの盛り上がりも最高潮となり、恒例の抽選会を大盛況の内に終えることができ、来場者の方だけでなく職員も共に充実したお祭りとなりました。

これからも地域に密着した医療機関を目指し、職員一同精進してまいります。

NEWS!!

健診センター統合のご案内

当健診センターは、平成5年に開設し、25周年を迎えることができました。現在では、人間ドッグ、生活習慣病、法定健診、特定健診など予防医療を中心に年間1万人を超える健康診断をさせていただいております。

この度、当健診センターは更なるサービスの向上と機能充実を図るべく、当院の関連病院である徳島平成病院と4月2日より健診業務を統合いたしました。

博愛記念病院でも引き続き外来にて健診業務は実施いたしますが、今後は徳島平成病院にて皆さんの健康管理に貢献できるよう、健康診断の結果に応じて、医師・看護師・管理栄養士がそれぞれの立場から適切なアドバイスをさせていただきます。

職員一同気持ちを新たに、皆さんの健康管理、健康づくりを私どもがお手伝いさせていただきますので、徳島平成病院健診センターまでお気軽にお問い合わせください。



お問い合わせはこちらまで

☎ 088-669-2166 📠 088-669-3362 ✉ info@hakuaihp.jp

医療法人 平成博愛会



● 平成デイセンター

〒770-8023 徳島県徳島市勝占町惣田 9
Tel.088-669-2166 Fax.088-669-3362



〒770-8023 徳島県徳島市勝占町惣田 17-1
Tel.088-669-0151 Fax.088-669-0995

社会福祉法人 平成記念会

● ケアハウス エルベ

〒770-8023 徳島県徳島市勝占町松成 46
Tel.088-669-2228 Fax.088-669-2477

● 介護老人福祉施設 ウィラ勝占

〒770-8023 徳島県徳島市勝占町松成 43-1
Tel.088-669-3610 Fax.088-669-2236

● 住宅型有料老人ホーム レジデント勝占

〒770-8023 徳島県徳島市勝占町松成 50-1
Tel.088-669-5858 Fax.088-669-2236

講演会のご案内

参加費無料
県民公開学術研修セミナー

第139回
「災害医療について」

講師 平成医療福祉グループ 医療政策マネジャー
坂上 祐樹 (さかがみ ゆうき) 先生

日時 平成30年5月29日(火)
18:30~19:30/18:00開場

場所 博愛記念病院 5階講堂

主催 社会福祉法人 平成記念会

※ 整理番号が必要です。事前に下記お問い合わせ先まで
電話/FAX/メールにてお申し込みください。

次回予定 平成30年6月26日(火)

『超高齢社会をみすえた地域医療と総合診療』

徳島大学病院 総合診療部 部長・教授
谷 憲治 (たに けんじ) 先生

詳細はWEBで

www.hakuaihp.jp



皆様のご参加
お待ちしております。

基本理念

絶対に見捨てない医療を提供します。

基本方針

- 1、患者様にとって最善の医療を提供します。
- 2、生涯を通して充実したりハビリを行います。
- 3、救急告示病院として24時間365日受け入れます。
- 4、最新医療技術とチーム医療で安心な在宅療養を支援します。
- 5、予防医療・入院治療・介護福祉の総合センターとして地域を守ります。



新人職員研修

3/20(火)～3/23(金)まで、国立淡路青少年交流の家にて平成医療福祉グループの新人研修を行いました。昨年まで全国の新人職員合同での研修でしたが、新人職員の増加により今年からは関東地区と関西地区に分かれての実施となり、グループ全体で355名、関西地区のみでは160名の新人職員が参加し、1班10名前後に分かれて4日間の研修を実施しました。

1日目はオリエンテーション、2日目は入社式・講義、3日目はグループワークを行い、最終日に前日行ったグループワークの発表を行いました。講義では、平成医療福祉グループの基本理念「絶対に見捨てない」についてのあり方や姿勢を深く知り、意識向上に繋がったと思います。また適切な言葉遣いや電話対応、接遇についても学び、社会人への一步を踏み出しました。

研修中には「朝のつどい」や「夕べのつどい」に参加したり、共有スペースの整理整頓、清掃を行う事で時間管理やモラルといった社会人にとって重要な感覚を身につける事ができました。

職種、配属先、年齢などが異なる中で、集団生活やグループワークを行い職員の交流を深める事ができたと思います。またコミュニケーションをしっかりと取る事で、初日は緊張の面持ちであった新人職員も最終日には笑顔で研修に取り組めていました。

今回、班のまとめ役であるリーダーとして参加した先輩職員にとっても、グループの理念や接遇などについて認識を深め意識を高める良い機会となりました。

博愛記念病院では新人を含む全職員が一丸となり、平成医療福祉グループをより良きものとしていけるよう取り組んでいきます。



部門紹介

リハビリテーション科(言語聴覚士)を紹介します



当院には言語聴覚士が9名在籍しております。言語聴覚士とは、コミュニケーションや飲み込み(摂食嚥下)機能が、病気や交通事故、発達上の問題で損なわれた方に対して、より専門的な訓練を実施し改善を支援していく専門職です。当院では嚥下造影検査や嚥下内視鏡検査も実施し、確実な診断のもとで嚥下訓練を行っています。食べる楽しみをスタッフ一同全力でサポートしていきます。

新人職員たちが今後の意気込み・抱負を語ります!!

福田 栄作(看護師)

まだまだ分からないことも多く、不安・緊張の毎日ですが、先輩看護師の皆さんに多くの指導をしていただきながら、正しい知識・技術を身につけていきたいです。また、多職種によるチームで協力しあい、患者さんやご家族の方から信頼される看護師になれるよう努力していきたいです。

増田 愛(介護福祉士)

働いていく上でどうしても「慣れ」が出てくると思うので初心を忘れずに一人ひとりにあった介護を行わせて頂きたいと考えています。また丁寧に行うだけでなく、同時に介護技術・知識向上を目指し、日々取り組んでいきたいです。

宮城 衛(理学療法士)

私の社会人としての抱負は、「仕事に慣れるために分からないことは放置しない」です。これから半年間の仕事では、仕事内容を覚えることで精一杯になると思います。仕事をする上で疑問に思ったことはその日のうちに解決できるようにしたいです。

三宅 雪乃(理学療法士)

夢である理学療法士になれ、素晴らしい環境で働けることを誇りに先輩方から多くの知識・技術を吸収していきたいです。社会人としての行動発言に努め、博愛記念病院の一員として働けられるようになりたいです。

玉井 貞好(作業療法士)

兄弟の影響もあり、作業療法士を志しました。患者さんを第一に考えた関わり方をしたいと思います。作業活動を用いた訓練を実施し、患者さんの心が動かせるような作業療法をしたいと考えています。宜しくお願い致します。

久保 翔平(言語聴覚士)

平成医療福祉グループの理念である「絶対に見捨てない」の精神のもと患者さんと深く関わり信頼関係を築き、心あるリハビリを提供できるようになりたい。入職1年目で毎日学ぶことばかりですが、上記の抱負を実現するためにお手本である先輩方の背中を見て技術を吸収したいと思います。

鎌田 奈生(管理栄養士)

働き始めて改めて感じたのは食事管理の重要性です。施設には様々な身体の問題を抱えている人がいます。栄養面だけでなく、その人自身をよく知ることで一人ひとりに合わせた栄養ケアを行えるようになりたいと思いました。まずは目の前のことから少しずつ取り組んでいきたいです。

